
健康
*********************************************************************************

　担当課

　日頃は、いせ健幸ポイント事業に取り組みをいただき、ありがとうご
ざいます。
現在、市内10箇所に健幸ポイントの拠点（体組成計、閲覧用パソコ

ン）を設置しています。体組成結果の印刷用ロール紙については、高額
のため、長いロール紙での印刷は地区を５箇所に限定（市役所、サンラ
イフ伊勢、二見公民館、小俣総合支所、ハートプラザみその）していま
す。
　今回、ご意見をいただき、４月中旬から順次、10箇所すべての拠点に
おいて長いロール紙での印刷に変更させていただきます。
　今後、長いロール紙により、紙面でも体組成データの確認を行ってい
ただき、より健康づくりに取り組んでいただきますよう、よろしくお願
いいたします。
　今後も、健康づくりの取り組みを引き続きよろしくお願いします。

高齢者支援課（2018年４月回答）〔4/7～13〕

　提案・意見 健幸ポイントの体組計について

　毎回いせトピアに見える方とお話しするのですが、皆様の利用の多い
トピアの体組成計のレシートですが、ショートの用紙ですよね。これ
は、フルのレシートにしていただけませんか？全部出ないと（記帳）し
てないと、来て出しても、楽しみがない。
　フルのレシートが出る様にして下さい。
※二見、御薗と同じ体組計にして下さい!!

　回答



福祉
*********************************************************************************

　担当課 こども課（2018年４月回答）〔4/7～13〕

　提案・意見 きらら館の利用について

　いつも小俣子育て支援センターを利用しているのですが、今度はきら
ら館も行ってみようと思い伊勢市の案内を調べているとボールプールや
滑り台などたくさんの遊び遊具があると書いてあり小俣にない遊具があ
るんだ！と楽しみにしていました。ですが、聞いた話だとボールプール
に年齢制限があるそうで今年４歳になる我が子では使用できないようで
す。うちには兄弟がいるので下の子は使用できるのに上の子はできない
なんて不平等だと思いました。
　使えない事を子供に話したところで理解できる年齢ではありません。
そういった場合、仕方なく兄弟ともにその遊具では遊ばせる事を断念し
ざるを得ません。さらに今年から入園するのに職員（先生）からダメと
言われたら入園先でも先生のことを恐怖に感じたり楽しみにしている園
が嫌になりそうで不安です。
　利用しようと思っていただけに残念です。年齢制限は不必要なのでは
ないでしょうか？これでは支援になっていないと思います。
　安全管理等は保護者の責任で行うことは承知です。

　回答

　この度は子育て支援センターについてのご意見をいただきありがとう
ございます。
　ご意見をいただいたボールプールですが、内枠が１ｍ10cm×２ｍの限
られたスペースであり、動きが大きくなる年齢の高いお子様がたくさん
遊ばれると、年齢の小さいお子様と接触してケガをする恐れがあるた
め、３歳未満児までの使用とさせていただいております。
　子育て支援センターきらら館にはボールプール以外に、テラスの総合
遊具や、保育所園庭のすべり台・ブランコ・総合遊具などの遊具も備え
ておりますので、ぜひともご来館ください。
今回いただいたご意見につきましては、今後の参考とさせていただ

き、子育て支援センターがより充実したものになるように努めてまいり
ます。
　貴重なご意見ありがとうございました。



その他
*********************************************************************************

　担当課 企画調整課（2018年４月回答）〔4/7～13〕

　提案・意見 市長との地域懇談会の開催要望

　鈴木市長は、「市長との地域懇談会」を選挙の前にしか行いません。
　地域懇談会を、選挙のために利用していませんか？
　平成29年度に地域懇談会が開催されなかったのは、前回の懇談会が、
平成28年10月から平成29年２月まで行われたからですよね？
　鈴木市長の都合の良い時にのみ懇談会を開くのではなく、毎年定例行
事として開催して欲しく思います。
　地域懇談会は夜に開催されるので、そこに付いて行く伊勢市職員には
申し訳ないと思いますが、どうか伊勢市の未来のためと思い、ぜひ平成
30年度の地域懇談会の開催を決定して頂きますようお願いします。

　回答

　ご提案いただきました「市長との地域懇談会」につきましては、現在
のところ毎年度の開催を予定しているものではございません。今年度に
つきましても、現在のところ未定でございます。開催することが決定し
ましたら、広報いせ、市ホームページ等でお知らせさせていただきます
ので、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。


